

La section futsal réalise son objectif



La section futsal de la JS Allonnes a réalisé une saison particulièrement réussie.

Photo : La Mairie

Pour sa première saison, la section futsal de la JS Allonnes a réalisé un parcours remarquable dans son championnat de division 1 district. Premiers du groupe de division 1 devant l'équipe de Mamers, les Allonnais évolueront la saison prochaine dans le championnat des Pays de la Loire en division régionale 2.

Une première année réussie, pour le plus grand plaisir du coach Karim Lair. *« C'était notre objectif en début de saison. Cette première année est une réussite, notre niveau de jeu, l'entente et l'ambiance au sein de l'équipe et le comportement général ont été à la hauteur de nos espérances ».*

Une accession à la division supérieure qui valide également la bonne santé de la JSA football. *« Nous attendons dorénavant l'officialisation des montées de nos deux équi-*

pes seniors à 11 et conclure une belle saison 2021-2022 au sein du club ».

Un véritable festival offensif

À l'occasion du dernier match de la saison, les coéquipiers de Nasser Ouarti étaient opposés à Spay, dernier de la poule. Pour espérer terminer à la première place, les Allonnais avaient pour objectif de remporter une victoire avec un score conséquent pour espérer passer devant Mamers à la différence de buts. Une mission accomplie avec brio par les Allonnais qui se sont imposés sur le score de 19-3. *« Il fallait s'imposer largement et marquer beaucoup de buts pour passer devant Mamers. Les gars ont été très sérieux sur cette dernière rencontre, nous avons fait ce qu'il faut pour valider notre ticket pour la R2 »*, conclut le coach Karim Lair.